

## Hillary y Rubio solamente vienen a buscar dinero

Escrito por Julio A. Muriente Pérez / Copresidente del MINH  
Viernes, 04 de Septiembre de 2015 14:46

---



El pueblo puertorriqueño tiene muy claro que a lo que han venido los precandidatos presidenciales de Estados Unidos Hillary Clinton y Marco Rubio es a buscar dinero para sus campañas electorales.

Una promesa aquí y otra allá los delata a ambos en su hipocresía y oportunismo. Lo cierto es que ni ellos ni sus respectivos partidos políticos interesan ayudar a resolver los serios problemas políticos y sociales del pueblo puertorriqueño.

En todo caso, Clinton y Rubio son representantes de organizaciones políticas extranjeras, que ni nos van ni nos vienen en nuestro diario vivir.

Es al gobierno de Estados Unidos al que le corresponde actuar tanto en el reclamo de la liberación de nuestro Oscar López Rivera, como en la solución del problema colonial de Puerto Rico que dura ya más de 100 años desde la invasión en 1898.

Clinton y Rubio son aves de paso, interesados únicamente en los miles de dólares que puedan sumar a sus arcas luego de pasar algunas horas en Puerto Rico.

Ambos merecen nuestro más profundo rechazo.